
REQUERIMENTO No 32/2018

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações sobre eventuais serviços de bota-fora.

 

Senhor Presidente,

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro à Sra Prefeitura Municipal local informar a esta Casa de
Leis se existe, no Município, o serviço de bota fora, bem como sua localização, e quais
materiais podem ser descartados naquele empreendimento, caso exista.

 

JUSTIFICATIVA

É atribuição deste Vereador fiscalizar o andamento dos serviços públicos desta cidade no
intuito de contribuir para que sejam sempre oferecidas as boas e necessárias condições de
vida, de locomoção, de saúde e de segurança aos munícipes de Santa Isabel.

Assim, considerando que existem várias empresas que recolhem entulhos no Município, e,
considerando a ausência de informações do descarte destes materiais, requeiro as
informações acima para melhor avaliação.

Isto posto, conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos
Nobres Pares.

Santa Isabel, 28 de março de 2018.

BENEDITO GABRIEL DA SILVA
Vereador


